



2022.5

外遊びや、お散歩が楽しい季節になりました。

ももぐみになりました。ヶ月が経ちました。新しい環境にも少しずつ慣れてきています。暖かな日差しとうりながらとも、いい気分できらきらして笑顔でお友達と一緒にあそぶ姿がとても微笑ましいです。過ごしやすいうちに

たくさん園外へ出かけて開放感を味わい過ごして

いきたいと思います。



5月生まれの  
お友だち  
おめでとう

6日(金) 体育教室  
20日(金)

9日(月) 花見会(2Fホールにて)  
お誕生日会(4・5月生まれ)

19日(木) 尿検査

26日(木) 絵画教室

身体測定・避難訓練

- \*おでつたいたいすき
- 2にち…のぐら みなさん  
\*ほしの だいすき
- 4にち…さかもとたくみくん  
\*おにごっこ だいすき
- 14にち…あいかわ じゅんくん  
\*ブロックでんしゃくるのとくいだよ
- 19にち…なかの ゆいとくん

**〈目標〉**

- ・生活リズムを整え、健康に過ごす
- ・自分でできる事に喜びをもって身の回りのことを進んでしようとすること
- ・友だちと一緒に、さまざまな活動を楽しむ



ももぐみになって…

子どもたちに入魂のあそび「パズル」  
4月当初は、最後まで出来ずに

いたけれど、毎日のように遊び、「できたあ！」と嬉しそうに完成したり、パズルを見せに来ています。ちがうパズルにも、ずんぐりチャレンジしていますよ。

散歩に「手はー」との声に「やだあ」と大喜びの子どもたち。  
広々とした公園では、さらに、身体も心も開放的になり、のびのびと遊び樂んでいます。  
元気いっぱいの子どもたちですが、帰り道はお疲れ気味…。たくさん散歩に出かけ、体を作りもしていきたいです。

一ヶ月が過ぎて緊張も和らいでいるようです。子どもたちから、たくさん話しかけてくるようになりました。話したい気持ちを大切に、日々の何気ない会話も大事にしているのです。



着替えについて…園に常時、置いてある着替えに厚手のものもあります。日中は、暑くなってきたときに、半袖・薄手のものを、ご持参下さい。又、薄着の習慣も身につけられるよう、体調や気温に応じて調節されるといいですね。

おはしの持ち方は大丈夫ですか？

食事中、上手く、おはしひつかめず、こぼしてもよいです。クセがついてしまうと、なかなか直りにくいものです。でも、また大丈夫!! 日頃の習慣として、おはしの持ち方を意識すれば上手になります。お家でも気にかけていきましょう。